

## Süßer Beginn einer erfolgreichen Arbeit

Holundertrunk und Holerblütentorte gaben einen süßen Vorgeschmack auf eine erhofft erfolgreiche LEADER-Förderperiode im Landkreis Börde. Landrat Hans Walker und die Vorsitzenden der fünf Lokalen Aktionsgruppen im Kreisgebiet haben am 28. Januar im Rathaus der Gemeinde Hohe Börde (Irxleben) die Management-Verträge für die gegenwärtige LEADER-Förderperiode der Europäischen Union in einem feierlichen Rahmen unterzeichnet.

LEADER ist einer Förderstrategie der EU zur nachhaltigen Entwicklung des ländlichen Raumes. Dabei unterstützt ein hauptamtlicher Manager die sozi-

alen und wirtschaftlichen Akteure in den Lokalen Aktionsgruppen. Grundlage der Berufung und der Tätigkeit dieser Manager ist der nun unterzeichnete Vertrag über das LEADER-Management, für das der Landkreis die Trägerschaft übernimmt.

Gastgeberin Steffi Trittel erklärte: „Mit dem heutigen Tag haben wir unseren Landrat ermächtigt, nun alle weiteren Schritte für eine Umsetzung des LEADER-Managements zu veranlassen. Wir brauchen unsere Manager, um schnell an die Umsetzung unserer Lokalen Entwicklungsstrategien und der beantragten konkreten Projekte gehen zu

können.“ Ziel ist es, bis Anfang April 2016 sollen die

Manager für die fünf LAG ernannt werden.



Landrat Hans Walker (Mitte) unterzeichnete im Beisein von Beate Prange von der Förderbehörde ALFF (rechts) die Verträge mit (von links nach rechts): Bernd Nimmich (stellvertretender Vorsitzender der LAG Bördeland), Ines Becker (LAG Börde), Steffi Trittel (LAG Flechtinger Höhenzug) Erika Tholotowsky (LAG Colbitz-Letzlinger Heide) und Silke Wolf (LAG Rund um den Drömling).